

Directiva regional calificó lo sucedido como una falta de respeto

Profesores denuncian caos en proceso de evaluación docente

El Colegio de Profesores de Magallanes expresó su molestia por lo sucedido en el proceso de evaluación docente. Acusan que el proceso fue caótico, que no hubo claridad en los resultados, ya que la página de consulta habilitada por el Centro de Perfeccionamiento, Experimentación e Investigaciones Pedagógicas, Cpeip, presentó caídas constantes.

En este sentido, el directorio regional del Magisterio abordó la preocupación existente en una carta enviada al directorio na-

cional denunciando, el malestar, agobio y estado de salud mental en que se encuentran los docentes que rindieron la Evaluación Docente del año 2023, además el estado generalizado en que están los que deben rendir el proceso durante 2024. "Pedimos cambios estructurales que se hagan en la Evaluación Docente algo que realmente colabore al perfeccionamiento con las prácticas pedagógicas del día a día, en la situación actual más que colaborar crea un agobio", manifestó.

Respecto de los problemas

denunciados por la directiva regional, indican que nunca se ha conocido la nueva distribución de los puntajes, no existe transparencia con ellos y advierten que la prueba de conocimientos para una profesora diferencial o profesora básica con mención, "hay que ser aparte psicólogo, psiquiatra, fonoaudiólogo, etc".

Se trata de una situación que se replica a nivel nacional, desde donde el presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, denunció que "el propio Cpeip había comprometido entregar los

resultados a fines de junio pero no cumplió. Esto generó mucha ansiedad y malestar entre mis colegas, ya que estas evaluaciones tienen consecuencias no menores en lo profesional, laboral y salarial."

El líder gremial agregó que "hoy día recién se habilitó la plataforma para la entrega de los resultados y está absolutamente colapsada. Una ineficiencia y una negligencia que es indignante. Quiero decir con todas sus letras, este sistema está haciendo agua, tiene muchas inconsistencias y

deficiencias, que las hemos presentado a las autoridades, pero que no se corrige".

Mario Aguilar enfatizó "esto ya no da para más. Le quiero decir al ministro de Educación, pero también a toda la clase política, que no puede funcionar bien una educación con un profesorado agobiado, colapsado, lleno de trabajo burocrático, administrativo, trabajo inútil que no sirve para nada y no poder dedicarnos tranquilos a lo que realmente importa, que es el trabajo con nuestros estudiantes".